



**RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY**  
**NUOVO JEFE DEL EJERCITO.** Buenos Aires, julio 31. Roberto Viola, izquierda, en el cuartel general de infantería de Buenos Aires, antes de ser instalado como Comandante del Ejército de Argentina, reemplazando a Jorge Videla, derecha. Videla continuará como presidente del gobierno militar argentino.

## Colombia Pedirá Cuotas de Exportación de Café

LONDRES, julio 31 (AP). Colombia pidió a la Junta Directiva de la Organización Internacional del Café (OIC), considerar la introducción de cuotas de exportación, según lo estipulado en el Acuerdo Cafetero Internacional. Arturo Gómez Jaramillo, Gerente General de la Federación Colombiana de Caficultores, dijo a la Junta que la declinación en los precios del producto y la presente incertidumbre del Mercado requieren la aplicación inmediata de las cláusulas económicas del Pacto

cafetero.

Las cláusulas incluyen el establecimiento de cuotas de exportación, escalas de precio y mecanismos selectivos para los ajustes anuales de cuotas.

El Pacto ha funcionado sin cuotas de exportación desde enero de 1972.

Un vocero colombiano dijo a los periodistas que la propuesta de Colombia contaba con el respaldo de Camilo Calazans, Presidente del Instituto Brasileño del Café y las delegaciones de otros países

productores.

De ser aceptada, la propuesta implica que el Secretariado de la OIC, tendrá que preparar la documentación correspondiente para la reunión anual del Consejo de la Organización.

Los consumidores de la Junta Directiva se reunirán mañana para considerar la moción colombiana.

## Matan a Esposa de Jefe de Policía en atentado en Honduras

TEGUCIGALPA, Honduras, Jul. 31 (AP). Un Jefe Policial y su familia fueron baleados en una carretera solitaria cuando ayer regresaban a la ciudad. La esposa del oficial murió en el atentado, informó la policía.

El capitán Manuel de Jesús Trejo, Jefe de Policía de Danli, ciudad al oeste del país, fue atacado por varios desconocidos fuertemente armados que lo esperaban en la carretera norte, donde transitaba después de visitar su finca.

La policía dijo que el automóvil fue ametrallado. Salomé

—Favor pase a la Pág. 17.

## Persiste Huelga de Hospitales en Nicaragua

MANAGUA, 31 Jul. (ACAN-EFE).— Se iniciaron hoy lunes en esta capital las negociaciones que podrían poner fin a la huelga que ha afectado a hospitales y clínicas de consulta externa de administración estatal en Nicaragua.

El paro, que ha entrado a su tercera semana y durante el cual se han atendido únicamente las emergencias, tuvo origen, primero, en la negativa de las autoridades a entrar en conversaciones sobre el pliego petitorio.

Esta demanda un incremento del cien por ciento en los salarios, el otorgamiento de transporte y mejoramiento integral en la atención a los pacientes de humilde condición.

El conflicto se prolongó, debido al divisionismo entre la dirigencia de la "Federación de Trabajadores de la Salud" (FETSALUD), cuyas

—Favor pase a la Pág. 17.

—Favor pase a la Pág. 23.

## Gral. Viola se Incorpora a Junta Militar Argentina

BUENOS AIRES, julio 31 (AP). El Teniente General, Roberto E. Viola se incorporó hoy a la Junta Militar del Gobierno, tres horas después de haber asumido como Comandante en Jefe del Ejército, en reemplazo de Jorge R. Videla, que pasará ahora a desempeñarse como Presidente.

Viola, de 53 años, con su mano derecha sobre los Santos Evangelios, prestó el juramento de rigor ante el Escribano General del Gobierno, prometiendo actuar con

"lealtad y patriotismo". La ceremonia se cumplió en el Congreso, sede natural de la Junta Militar.

El flamante Comandante en Jefe del Ejército, en su juramento prometió "observar y hacer observar los estatutos básicos del proceso de reorganización nacional, y la Constitución Nacional".

Estuvieron presentes en la ceremonia, Videla como Presi-

—Favor pase a la Pág. 42.

## Retirarse del Mercado de Café Pedirá Nicaragua

MANAGUA, julio 31 (AP).— El Instituto Nicaragüense del Café (INCAFE), sugerirá a los productores de café "Otros Suaves", de Centro América, México y República Dominicana, retirarse del mercado mundial, en vista de la pronunciada baja de los precios del grano, dijo hoy Iván Rosales, Director del INCAFE.

Rosales dijo que si los países antes mencionados se retiran de los mercados internacionales, podría existir la posibilidad que los precios del café aumenten.

Al ser interrogado sobre una sugerencia de Costa Rica, para restablecer el sistema de cuotas

para las exportaciones de café, Rosales dijo que si no hay aumento en los precios del grano, entra inmediatamente a funcionar el sistema de cuota.

"Según el Convenio de la Organización Internacional del Café (OIC), en su Artículo 33, el sistema de cuota entra a funcionar inmediatamente cuando los precios del café bajan demasiado", explicó el Director de INCAFE.

Con la baja de los precios del café, la economía nicaragüense "pierde millones de dólares" en ingresos, dijo Rosales.

## Liberales Contra el Continuismo de Melgar

TEGUCIGALPA, 31 Jul. (Por Miguel Pineda, de ACAN-EFE).— Presionados por un eventual continuismo en el poder del actual Jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, el tradicional Partido Liberal de Honduras, selló un pacto de unidad entre sus dos disidentes corrientes (izquierda democrática y conservadora).

La trascendental decisión se tomó en el seno de una convención extraordinaria del liberalismo que por tres días (viernes a domingo) discutió y aprobó sustanciales reformas en el instituto político, con más de un siglo de beligerancia.

La Asamblea Liberal se convocó

para reformular las bases normativas del organismo político para adecuarlas a la nueva ley electoral y de las organizaciones políticas que en 1980 guiará la nueva contienda electoral que devolverá el poder a los civiles.

Modesto Rodas Alvarado, máximo líder del Partido Liberal, y Carlos Roberto Reina, dirigente de la izquierda democrática, a la progresista en el seno del Liberalismo, confraternizaron a fin de presentar una sólida unidad para llegar al poder del cual fueron despojados por los militares cuando en 1972 hacían un gobierno

—Favor pase a la Pág. 42.

## Terroristas Asaltan Dos Poblaciones en Colombia

BOGOTA, julio 31 (UPI). Guerrilleros izquierdistas integrantes del autodenominado "Ejército de Liberación Nació 1 (ELN)", asaltaron la población de Morales al sur del Departamento de Bolívar y mataron al ex-alcalde además de herir de gravedad a una de sus hijas, informó la policía.

La víctima, Liborio Alfonso de la Rosa, quien ocupó por algunos años la Alcaldía, fue sorprendido en su hogar y al oponer resistencia fue asesinado por los insurgentes, quienes hirieron a Nancy de la Rosa.

Los extremistas, que sumaban unos 50, entre ellos cinco mujeres,

sorprendieron a la población y la intimidaron con modernas armas.

Los bandidos entregaron un comunicado en donde acusaban a la de la Rosa de "traicionar la clase popular" y de ser "delator".

Este es el segundo golpe que proponían las guerrillas en las últimas 24 horas. Esta mañana miembros de las autodenominadas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), asaltaron y saquearon la población de Maracaibo, Departamento del Meta y asesinaron a dos campesinos, acusados igualmente de ser "informantes del Ejército".

## Tropas de Líbano Chocan con Cristianos Cerca de Israel

KAUKABA, (Líbano Meridional), julio 31 (UPI) — El primer ejército regular libanés desde la guerra civil de 1975-1976 entró hoy en el área fronteriza meridional, cerca de Israel, pero inmediatamente fue sometido a fuego de artillería y ametralladoras de las milicias derechistas cristianas.

Al mismo tiempo, un intercambio de fuego de morteros, cohetes y artillería entre milicianos y soldados sirios de la Fuerza Árabe de Paz quebró 36 horas de calma en Beirut, informaron los residentes.

Una fuente militar que se mantuvo en contacto radial con el sur, informó que el fuego de los milicianos hirió a un soldado libanés.

No se pudo obtener inmediatamente el número de bajas sufridas en la lucha en Beirut, desarrollada en el sector oriental cristiano de la capital.

Un mes de vigencia entre sirios y milicianos ha hecho que una gran cantidad de civiles haya evacuado el este de Beirut. Y los últimos choques forzaron a los que aún permanecen, a buscar protecciones en sótanos o refugio improvisados.

La cortina de fuego de las milicias derechistas forzó a los casi 500 soldados libaneses a abandonar los planes, que tenían de entrar en la población de Marjayoun, situada en la colina sudoriental, donde el Comandante del Ejército de la pre-guerra, Mayor Saad Haddad, se alió con



**RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY**

**CONDENADOS A MUERTE.** Nicosia, julio 31. Los terroristas palestinos Samir Mohammed Khadar, de 28 años, y Yazed Hussein Ahmed Al-Ali, de 26, salen hoy de la sede del tribunal, que confirmó su sentencia de muerte por el asesinato de un prominente director de diario de Egipto.